

Nos visitan representantes del MST (Movimento dos Trabalhadores Rurais Sem Terra) y de la universidad UFSS de Brasil

12/03/2014

Invitados por el instituto de cooperación Lanki de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea y la Fundación Mundukide, se encuentran entre nosotros un grupo de representantes del organismo brasileño MST (Movimento dos Trabalhadores Rurais Sem Terra-Movimiento de Trabajadores Rurales Sin Tierra) y de la UFFS (Universidade Federal da Fronteira Sul).

Principalmente, son dos los objetivos marcados para el presente viaje de trabajo. Por una parte, estrechar relaciones entre los diferentes organismos, y por otra, conocer *in situ* la experiencia cooperativa de Mondragón. Para ello, la visita se prolongará hasta el 16 de marzo.

En esta ocasión, son ocho los representantes que visitan Euskal Herria, cuatro de ellos son del MST y los otros cuatro docentes e investigadores de la universidad UFFS.

La relación entre Lanki y el MST viene de lejos, ya que son más de siete años los que lleva el instituto de cooperación trabajando con dicho organismo brasileño, principalmente en la comarca de Paraná. Ejemplo de esa estrecha colaboración son tanto la actual visita de trabajo como otras realizadas anteriormente.

En esta ocasión, sin embargo, los responsables del MST vienen acompañados por representantes de la universidad UFFS. Dichos docentes e investigadores son miembros del recientemente creado NECOOP (Núcleo de estudios en Cooperación), organismo de la UFFS que tiene como objetivo crear un semillero de empresas cooperativa, enmarcadas en el contexto de la economía social.

Además de reunirse con diferentes representantes de Mondragón Unibertsitatea, la delegación brasileña ha realizado reuniones de trabajo con delegados del Grupo Mondragón, así como con representantes, entre otras, de las cooperativas Ulma, Saiolan y Ausolan.



Representantes del MST y de la UFFS junto con los miembros de Lanki.